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周慧敏（Vivian）前晚以關愛大使身份出席 「香港愛滋病基金會 20
周年」晚宴，Vivian表示二○○八年開始擔任關愛大使，第一年她隨基
金會赴安徽探訪，第二年赴甘肅，第三年則為他們的新書寫了篇文章
，講述病者的奮鬥史，Vivian表示希望有機會見證他們下一個二十年

。最近劉德華、楊千嬅等都被指造人成功，Vivian表示看標題知道此
事，但沒看內文，她稱很恭喜他們及替他們開心，他們想要的（指

小孩）都發生了。

望聖誕放假陪老公
問 Vivian 有計劃造人嗎？她表示暫時不想改變現在的

生活，與老公的想法亦一樣，大家有共識。問她老爺倪匡
恨抱孫嗎？她坦言長輩沒有給予壓力，這方面很尊重他
們的決定，雖然老爺喜歡小朋友，但老爺、奶奶及媽
媽都很支持他們，她說： 「我和老公都是基督徒，
上帝造我們出來，結合我們可能有他的目的，或
者有更重要目的，未必與小朋友有關。」問她會
考慮領養嗎？她表示持開放態度，如果有合適
機會沒所謂，因有很多需要照顧的小朋友。
Vivian表示最近很忙，故已向公司申請平安夜
及聖誕希望不接工作陪老公及家人度過，因
她於除夕倒數及新年已有工作在身。

葉翠翠前日被拍攝到在父親陪同下入院做手
術，報道指她近日因高燒不退，結果被檢驗出有
胰臟腫瘤，所以要急急入院切除，但腫瘤是良性
或惡性則有待化驗。

記者昨日致電翠翠求證其病況，她在電話中
坦承是入院做胰臟腫瘤切除手術，她道： 「之前
發現有腫瘤的確好擔心，因為腫瘤的體積不小，
現在做完手術，還要等化驗報告；不過醫生叫我
不要擔心，應該沒事，所以現在也安心。」這兩
天翠翠不斷接到朋友的問候電話及短訊，她道：
「多謝大家的關心及慰問，好感動，但因為做完

手術好累，所以未有回覆，大家可以不必為我擔
心，（幾時出院？）過幾日，因為不是什麼大手
術。」對於緋聞男友高鈞賢表示會探望她，她表
示好多朋友都關心她，她會趁機休息幾日。

周慧敏
沒受老爺壓力要造人

葉翠翠入院
切除胰臟腫瘤

內地影帝級演員葛優昨日出席記者會，正式簽約英皇並在五年內拍攝
三部大製作。英皇今次可謂隆重其事，落重本投資五億人民幣由葛優策劃
及創作電影，但他卻暗嘲英皇藝人國語不夠地道，認真不留情面。

葛優昨日到跑馬地出席記者會，宣布與英皇合作並揮筆簽約。大老闆
楊受成率領多位旗下藝人包括Twins、陳偉霆、洪卓立及鍾舒漫等現身撐
場。席間葛優亦宣布將於未來五年策動由他擔任主角的電影計劃，拍攝三
部電影，據知總投資達五億人民幣。

有意跟霆鋒合作
葛優接受訪問時重申現時仍在處理劇本，至於是什麼題材，他回應：

「是古代、現代或當代也未知。」問到可想當導演，葛優坦言： 「十年前
已經有人找我當導演，但是暫時未有這個想法，做演員做得久覺得當導演
太麻煩！」他又主動提及於活動前曾經與一名英皇男藝人傾偈，發覺他的
口音如果要扮來自北京的人便有困難。他表示： 「若果是扮演一個香港人
去北京發展較為合適。」至今希望與哪位藝人合作，他直認若然有機會也
有意與謝霆鋒合作。提到酬金如何，他強調滿意，但最重要還是創作空間
大。他並說： 「楊受成是我多年朋友，感覺他親切又愉快。」另一方面，
英皇老闆楊受成直言能夠簽下葛優深感高興，但價錢卻不欲多言。他說：
「大家相識多年都是好朋友，能夠簽到他實屬難得。」楊受成又表示，今

次會給予對方頗大自由度，這次拍攝電影計劃所有都是由葛優負責。

只簽叫座男藝人
楊受成說： 「內地口味要他們才知道，好似《非誠勿擾2》那些笑話

我都不懂。」他又大派高帽，直指葛優是兩岸三地的首席演員。他表示：
「去年聖誕他一個人在內地已拿下十五億票房，今年他也沒有拍戲，我都

擔心他要五年內做三部戲，不過古裝、時裝都交給他自己作決定拍攝。」
提到可會考慮再簽其他人，楊受成說不少人選也有商討當中，好像姜文已
是固定合作夥伴，馮小剛的戲英皇也有份，陳凱歌的大製作也會合作。至
於簽女演員，楊受成卻認為影圈仍是男藝人當道，因此未有想法。他說：
「內地都是以男演員為主，內地女星沒幾多個可以揹起票房，香港也一樣

，都是華仔（劉德華）、偉仔（梁朝偉）、謝霆鋒，沒哪位女演員可揹起
整套電影。」對於葛優指英皇有些男藝人國語不夠京腔，楊受成乘機踢爆
剛才對方與Kenny傾談彈他國語差，問到可會找人去教導，他回應： 「我
會叫Mani（霍汶希）搞。」

Kenny撐溝通沒問題
Kenny也直認被對方指自己口音不夠京腔，因此難以拍當地劇集；但

他卻死撐： 「普通溝通沒有問題，我們也會練好一些京腔，希望能夠和葛
優合作。」Steven則表示，相信要在當地生活才可練到京腔，他說： 「我
們要求Mani幫手接多些內地劇。」Twins的阿Sa（蔡卓妍）坦言葛優地位
高亦好nice，她表示： 「如果可以跟他合作，掃地、倒垃圾都可以。」提
到國語不夠標準，阿Sa說： 「香港藝人確實差少少，之前以國語拍戲想由
自己配音，不過因為要有京腔才可以批，最終都不可以。」此外，被判誤
殺米高積遜的私人醫生默里或可在家中服刑，對此身為MJ超級粉絲的陳
偉霆認為頗為奇怪，相信這樣懲戒不到他。

葛優簽約英皇
五年拍三戲

強調自由度嘲Kenny國語差

諸葛紫岐
定婚期趕生龍B

周慧敏、諸葛紫岐及林莉昨日一起擔任珠寶首飾模特兒，並各自
佩戴演繹數百萬首飾，其中作公主打扮的諸葛紫岐被問到結婚時會否
也作公主打扮？她先望了自己的一身打扮，然後表示結婚時應會再特
別些，但性感則不是她的路線。至於她的婚期已定於明年三、四月舉
行，並已在趕做禮服，預計下月起貨，她表示已叫設計師用料不要太
重，因屆時要行出行入，擔心會累贅。

問諸葛紫岐是否想趕生龍 B？她表示也希望可以生到龍 B，這是
福氣來的，問她可會效法丁子高用不同體位以提供懷孕機會？她顯得
不明所以問道： 「即是怎樣？可以嗎？我自己比較傳統，會用傳統方
法。」而她與樂基兒屬同一經理人公司，對於有傳樂基兒已懷孕，她
坦言有看報道，如果是真的會恭喜她，因為有BB是開心事，但等她
公布是真的才打電話祝賀。至於龍 B 是否與她的生肖相夾？她道：
「任何年份都好，健康最重要，（打算生多少個？）不辛苦就生三個

，辛苦就生一個，男女都沒所謂，（準老公及老人家喜歡男或女？）
總之是他們的子孫都喜歡，而且這也是講緣分，（是否婚前已開始造
人？）如果有喜自然會向大家公布好消息。」

林莉嫌一卡鑽石細粒
林莉明顯瘦多了，她解釋因最近好忙又疲累，說到她瘦到連胸也

沒了，她說是因為所穿的服裝要真空上陣所致。近期她先後參與多個
珠寶騷，並戴了很多價值連城的珠寶，她坦言除了希望自己有能力購
買，也希望可以有人送給她。她又透露去年收到一卡的神秘鑽石，迄
今仍不知誰人送給她，估計可能是客戶送的。既然不知誰人送，可會
將之變賣？她表示平時出席活動佩戴的首飾多為贊助，很少戴私伙，
故首飾多珍藏在家中，問到若要追求她，是否起碼要送一卡鑽石？她
道： 「一卡其實好細粒，我曾試過戴五卡鑽石做騷，（你想收鑽石還

是想收樓？）我希望對方能夠知道我想要什麼，然後才能送給我，
（那現在不如開張清單？）我希望收到有心意的禮物，自己從未
收過聖誕禮物，希望今年聖誕可以收到。」

Twins、林欣彤（Mag）、洪卓立、C All Star 昨
日到電視城為無線節目《全城響應助更新》舉行拜神及
切燒豬儀式，但見Mag一臉倦容，她表示正開始拍攝另
一套新片《起勢搖滾》，當中會與冼色麗、詩雅、Mr.
等合作，自己就會扮演一個夾Band的女孩，笑說她每個
角色都跟音樂有關，是否會拍得更起勁？Mag表示也是
，因為接近自己會較易投入角色。

拍新片疲憊暴瘦
此外，提到有報道指容祖兒欺負身為新人的她，

Mag即為師姐辯護： 「不會，祖兒反而經常都會同我傾
偈，好似我有壓力不知怎樣解決，她都會教我和鼓勵我
，令我更加正面。」不過說到她暴瘦，令其母都很擔心
？Mag表示體重都開始回復，母親其實什麼都愛擔心，
那是正常不過的事，自己覺得健康便可，只是間中會感
到疲憊，電影估計拍攝至十二月中。問到之後是否會為
頒獎禮備戰？Mag表示反而會專心錄製新唱片，自己對
獎項的事沒有所謂，能在重要的節目獻唱和錄製新唱片
就很滿足。

林欣彤澄清祖兒予正能量

▲林欣彤（左二）、洪卓立（左一
）和Twins齊出席節目拜神儀式

▲周慧敏謂老爺倪匡沒給她和倪
震壓力要生B ▲葉翠翠坦言入院切除胰臟腫瘤

▲諸葛紫岐（左二）、周慧敏（左四）和林莉（左一）齊
擔任首飾模特兒

▲諸葛紫岐明年結婚，坦言想趕生龍B

▲葛優（右三）簽約英皇，楊受成（右二）、阿Sa（右一）和阿嬌齊出席
記者會▲

葛優（右五）與Kenny（右六）傾偈後，暗嘲他的國語不夠好

▲葛優強調簽約英皇因有自由度開戲
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